

Apoyará labor de las policías

# Alcalde Patricio Ferreira valora inauguración de Sistema de Identificación Balística en la región



General Consuelo Peña, Subdirectora de Inteligencia, Crimen Organizado y Seguridad Migratoria; Director Nacional de Orden y Seguridad, General Inspector Enrique Monrás; Daniel Quinteros, Delegado Presidencial de Tarapacá; Luz Ebensperger, Senadora de la República; Camila Castillo, Delegada Presidencial del Tamarugal; Mauricio Soria, Alcalde de Iquique y Cristian Lobos, Jefe Regional de la Policía de Investigaciones; Jefe de Zona de Carabineros Tarapacá, General Juan González; representantes de Fuerzas Armadas y Gendarmería.

Alcalde Patricio Ferreira junto al Subsecretario del Interior, Manuel Monsalve y autoridades políticas y de Fuerzas Armadas, participaron del hito de inauguración del Sistema de Identificación Balística (IBIS), en el Laboratorio de Criminalística de la PDI en la región de Tarapacá. Al respecto, el jefe comunal destacó la creación de este primer laboratorio balístico de alta tecnología, que inicia sus funciones en la región. En materia de seguridad permite que Carabineros y Policía de Investigaciones, enfrenten el combate contra

el delito y el crimen organizado en mejores condiciones. Dijo que la operatividad del IBIS será fundamental para el control de armas en el territorio nacional y entregar celeridad a las investigaciones ante un hecho delictivo. El sistema permitirá identificar a quien cometió un delito usando un arma de fuego mediante el seguimiento de la huella balística, aseveró. Del mismo modo, el Subsecretario del Interior reiteró la importancia de la aplicación que contribuirá a mejorar la persecución penal. Las

policías contarán con mejores capacidades tecnológicas para poder perseguir, identificar y sancionar a las personas que cometen delitos. También asistieron a la actividad Ricardo Montero, Subsecretario de Defensa; la Prefecta

